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COMISSÃO COORDENADORA DO CONSELHO DO DEPARTAMENTO DE FÍSICA  

 

Acta da reunião 14/05 

 

0. Introdução 

• A décima-quarta reunião da Comissão Coordenadora do Conselho do Departamento de Física 

(CCCDF) realizou-se pelas 16 horas, do dia 20 de Outubro, na Sala de Reuniões do 

Departamento de Física, com a seguinte Ordem de Trabalhos: 

1.  Discussão da acta da reunião anterior 

2. Informações 

3. Contratação de um Professor Auxiliar para a área da Física Biomédica 

4. Organização do Ensino do Departamento de Física 

5. Aplicação de Bolonha ao IST 

6. Programa de doutoramento em Nanotecnologia 

7. Pedido de acumulação de servico docente 

8. Pedido de interrupção de licenca sabática 

9. Física sobre Rodas 

10. Júri de provas académicas 

11. Situação da informática do DF 
           

• Os Professores Carlos Varandas (CV), Jorge Romão (JR), Mário Pimenta, Jorge Dias de Deus 

(JDD), Pedro Bicudo (PB), Bernardo Brotas de Carvalho (BBC), Teresa Pena (TP) e Maria 

Isabel Cabaço participaram nesta reunião. 

• Os Professores Luís Lemos Alves (LLA) e José Luís Martins (JLM) justificaram as suas 

ausências. 

• O Prof. Paulo Freitas participou na discussão do ponto 6. 

 

1. Apreciação da acta da reunião anterior 

• A CCCDF aprovou a acta da sua reunião anterior, realizada no dia 22 de Setembro 

 

2. Informações 

• O Presidente do DF deu informações sobre os seguintes assuntos: 

-    Reunião com o Conselho Directivo e Comissão Executiva do Conselho Científico sobre 

vários assuntos relacionados com a LEBM. Em particular foram analisadas formas 

alternativas de contratação do Prof. Lopes da Silva. 
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-     Processo de nomeação definitiva de um Professor Auxiliar do Departamento de Engenharia 

Informática, 

-     Andamento dos Concursos para a Melhoria da Qualidade do Ensino. Em particular, foram 

recebidos estya semana 24 computadores, que serão distribuidos pelos laboratórios logo 

que cheguem os respectivos Monitores. 

 

3. Contratação de um Professor Auxiliar para a área de Biomédica 

• Na reunião acima referida do Presidente do DF com o CD e CECC foi reconhecida a 

necessidade de propor a contratação de um Professor Auxiliar para a área da Biomédica 

• O Prof Afonso Barbosa ficou de elaborar uma proposta para a CCCC sobre as necessidades de 

contratação de pessoal docente para as várias áreas cient 

• O concurso deve ser aberto para a área de Fisica Biomédica, de modo a evitar problemas com 

outros Departamentos do IST; 

• A CCCDF concordou com esta metodologia e realçou a necessidade de serem criadas, com 

urgência, as Áreas Científico-Pedagógicas do DF. 

 

4. Organização do Ensino do Departamento de Física 

• O Presidente do DF informou que não recebeu nenhum comentário dos membros da cCCDF ao 

documento sobre a organização do ensino do DF e propos o seguinte calendário para a 

aprovação de um documento sobre este assunto 

- Distribuição da versão actual do documento até 31 de Outubro, com o pedido de comentários 

  e sugestões de alterações; 

- Reuniões do Presidente com membros do DF durante as primeiras três semanas de Novembro 

- Realização de uma reunião do plenário do Conselho do Departamento na última semana de 

   Outubro 

- Votação da proposta da Direcção em urna e por e-mail na primeira semana de Dezembro. 

• A CCCDF concordou com a proposta do Presidente do DF 

• CV solicitou a colaboração dos membros da CCCDF através da realização de reuniões nas 

Unidades onde presentemente trabalham. 

 

5. Aplicação de Bolonha ao IST 

• O Presidente do DF distribuiu o ofício dirigido ao Presidente do IST com as decisões da 

CCCDF sobre este assunto que foram aprovadas na reunião de 22 de Setembro. 
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• CV apresentou, de seguida, uma estratégia sobre as Físicas Básicas nas várias licenciaturas do 

IST para preparação da reunião de 26 de Outubro da CCCC, na qual a Direcção do DF será 

representada pela Prof. Teresa Pena, dados os impedimentos do Presidente e do Vice-

Presidente do DF. 

• A CCCDF concordou com a estratégia apresentada pelo Presidente do DF. 

• A CCCDF iniciou a discussão dos segundos ciclos nas áreas de competência do DF. CV pediu 

aos membros da CCCDF para pensarem neste assunto até à próximaa reunião da CCCDF 

(metodologia de definição e conteúdo dos segundo(s) ciclos(s). 

 

6. Programa de doutoramento em Nanotecnologia 

• O Prof. Paulo Freitas apresentou uma proposta de criação de um Programa de Doutoramento 

em Nanotecnologias. 

• No âmbito desta discussão, a CCCDF analisou as várias possibilidades de ensino desta área no 

IST: (i) Área de Especialização da Engenharia Física Tecnológica; (ii) Segundo Ciclo 

autónomo; (iii) Programa de Doutoramento. 

• A CCCDF aprovou, na generalidade, o documento apresentado pelo Prof. Paulo Freitas e 

mandatou o Presidente do DF para analisar com os Profs. Matos Ferreira e Afonso Barbosa a 

melhor maneira de prosseguir com esta discussão no IST: 

• O Prof Jorge Dias de Deus sugeriu que o IST proponha a criação de uma área em Engenharia 

Biomédica no CLUSTER. 

 

7. Pedido de acumulação de servico docente 

• A CCCDF deu parecer favorável ao pedido do Prof. João Fonseca para lecionar duas horas por 

semana num Mestrado da Universidade do Porto, no regime de acumulação de serviço docente.  

 

8. Pedido de interrupção de licenca sabática 

• A CCCDF deu parecer favorável ao pedido do Prof José Luis Martins para interrupção da sua 

licença sabática, para o desempenho das funções de Vice-Presidente do DF 

 

9. Física sobre Rodas 

• CV disse ter conhecimento de que o NFIST está a ter dificuldades em organizar a edição deste 

ano lectivo da “Física sobre Rodas”. 
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• Atendendo à importância deste evento, a CCCDF decidiu propor que, no caso do NFIST não 

poder organizar este evento, o DF organize a Fisica sobre Rodas desde que tenha o apoio do 

NFIST. 

• O custo desta organização será, neste caso, suportado pelas verbas de reembolso ao DF dos 

salários das funcionárias que prestam serviço em Unidades de Investigação, pelo apoio de 

Unidades de Investigação e pelo Orçamento de Receitas Próprias do DF. 

 

10. Júri de provas académicas 

• A CCCDF aprovou o júri para a prova de doutoramento do licenciado Ivo Vieira 

 

11. Situação da informática do DF 

• PB apresentou uma proposta do Gestor da Informática do DF para melhoria do servidor 

Einstein. 

• A CCCDF concordou com a compra de equipamento até ao limite de 3000 Euros e com o 

pedido de um orçamento para instalar ar condicionado na sala onde estão os servidores do DF. 


